



- [Teilen](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

[Zurück zur Übersicht](#)

Pressemitteilung

Nachtbaustelle in der Hauptstraße in Hausach (Ortenau)

22.02.2024

Regierungspräsidium lässt Straßenschäden ausbessern - Folge der Sperrung des Sommerbergtunnels



Patrick Daxenbichler - stock.adobe.com

Die Hauptstraße in Hausach (Ortenau) ist wegen der derzeit hohen Verkehrsbelastung erneut beschädigt. Betroffen ist vor allem die Natursteinrinne zwischen Bahnhof und Eisdielen. Sie wird in der kommenden Woche in zwei Nachteinsätzen ausgebessert. Wie das Regierungspräsidium Freiburg (RP) mitgeteilt hat, wird die Hauptstraße deshalb in der Nacht von Donnerstag auf Freitag und Freitag auf Samstag jeweils zwischen 19:30 Uhr und 6 Uhr morgens halbseitig gesperrt. Der Verkehr wird per Ampel an der Baustelle vorbeigeführt. Gleichzeitig wird am Kreisverkehr in der Ortseinfahrt die Fahrspur in Fahrtrichtung Stadtmitte umgebaut, um ein bequemerer Durchfahren des Kreisverkehrs zu ermöglichen.

Bereits im Dezember wurde zwischen dem Kreisverkehr am westlichen Ortseingang und der Einmündung der Einbacher Straße durch die Sperrung des Sommerbergtunnels entstandene Schäden beseitigt.

Kategorie:

[Mobilität, Verkehr und Straßen](#)

Pressestelle

Kaiser-Joseph-Straße 167
79098 Freiburg
pressestelle@rpf.bwl.de



Heike
Spannagel
Pressesprecherin
0761208
1038
E-Mail
schreiben



Matthias
Henrich
Stellv.
Pressesprecher
0761208
1039
E-Mail
schreiben



Annika
Nafz
Social
Media
0761208
1040
E-Mail
schreiben